



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

H HERALDO
RADIO

23/08/2024

LEGISLATIVO

Trabajadores del Poder Judicial solicitan reunión urgente con la Jucopo

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER SOLÓRZANO).- Trabajadores del Poder Judicial de la Federación acudieron a la **Cámara de Diputados**, para solicitar una reunión urgente con los integrantes de la Junta de Coordinación Política, con el objeto de dialogar en torno a la reforma que podría adelantar su discusión para este viernes.

https://drive.google.com/file/d/1iAjk8NU5K_-fkaKRTxQxRYSd4Mruue5U/view?usp=sharing